

Beberapa soal penting yang menyangkut kehidupan Yesus dan riwayatnya kebanyakan rumit dan tidak jelas. Soal umur, kelahiran dan riwayat perjuangan dalam Injil tidak jelas dan sukar dijadikan pegangan.

Telah menjadi kepercayaan umat Kristen bahwa Yesus lahir dari seorang ibu bernama Maria dan ayah bernama Yusuf, namun keduanya belum pernah berhubungan sebagaimana suami istri. Ia dilahirkan ibunya pada waktu sang ibu masih perawan. Banyak orang yang memperselisihkan hakikat kelahirannya itu. Ada yang mengatakan bahwa cerita-cerita yang dikisahkan itu hanyalah sebuah legenda untuk melengkapi cerita tentang Almasih sang juru selamat. Bahkan para penginjil menceritakan kepada kita bahwa peristiwa itu telah menimbulkan rasa malu pada orang terdekat Maryam, yaitu Yusuf tunangannya. Karena rasa malunya, maka Yusuf berfikir akan melepaskan hubungannya setelah mengetahui calon tunangannya mengandung. Dan Maryam pun terpaksa menyembunyikan kandungannya itu kepada orang yang paling dekat dengannya itu. Yesus lahir dan dikenal oleh semua orang sebagai anak Yusuf, si tukang kayu, suami Maryam. Dan anak tersebut diasuh serta dibesarkan di bawah asuhan keduanya, sehingga



Allah menghendaki agar hal itu dijadikan pelajaran dalam arti Allah menghendaki untuk mempercayai kekuasaan-Nya.⁵

Sesungguhnya Allah kuasa untuk melakukan segala sesuatu dengan bentuk dan cara apapun yang Dia kehendaki. Allah telah menciptakan Adam tanpa seorang ibu dan ayah, dan menciptakan Isa dari seorang ibu tanpa ayah. Sesungguhnya apabila Dia berfirman "jadilah" maka jadilah dia.

Sesungguhnya orang yang benar-benar beriman kepada Allah Yang Maha Kuasa tidak akan ragu-ragu, bimbang dan bertanya-tanya tentang bagaimana Isa bisa dijadikan dari seorang ibu tanpa seorang ayah, itu semua adalah kehendak Allah dan kuasa-Nya. Dengan kekuasaan-Nya Allah menciptakan alam dari ketiadaan dan menciptakan hewan yang sebelumnya tidak ada. Dia menciptakan Adam yang sebelumnya juga tidak ada, begitu juga menciptakan Isa dari seorang ibu tanpa seorang ayah, sebab Dia yang menciptakan dan kuasa.

Alqur'an memuliakan Maryam dengan kemuliaan yang tiada taranya. Allah berfirman dalam surat Ali Imron ayat 42:

⁵Abu Asma Ansori, *Pemikiran Religius Yang Sehat Kembali Kepada Ajaran Fitrah*, Solo, Romadhoni, 1985, hal. 152.

perintah-Nya. Yang dilahirkan adalah Almasih atau putra yang diberkati. Namanya adalah Isa putra Maryam, ia akan menjadi orang yang terkemuka di dunia dan di akhirat. Ia akan menjadi orang yang didekatkan kepada Allah dan akan menyeru manusia untuk berbakti kepada Allah mulai dari buaian dan setelah mencapai dewasa. Ia akan termasuk orang-orang yang saleh. Dalam ayat-ayat ini Allah menenangkan (hati) Maryam dengan mengatakan, bahwa Isa akan berbicara dalam buaian sebelum masanya (untuk berbicara) dan akan menyeru manusia mulai dari buaian agar perkataannya itu menjadi bukti bagi kesucian ibunya. Sesungguhnya kabar gembira dengan bentuk seperti ini merupakan suatu rahmat dari Allah bagi Maryam. Kabar gembira itu telah menjadikan Maryam mengandung sebuah janin dan dia tetap tenang tidak khawatir terhadap nasib dan kesuciannya dihadapan manusia sampai dia melahirkan anaknya (kandungannya). Kabar gembira dalam bentuk seperti ini, tidak tersebut dalam kitab Injil, bahkan kitab Injil melemparkan keraguhan terhadap kelahiran Isa dan nasab keturunannya.

Ketika Maryam mendengar kabar gembira tersebut, ia terkejut, bagaimana mungkin ia akan dapat melahirkan seseorang, sedangkan ia masih suci dan terjaga kehormatannya, tidak pernah mengenal

(bersandar) pada pangkal pohon korma, dia berkata, aduhai alangkah baiknya aku mati sebelum ini, dan aku akan menjadi barang yang tidak berarti, lagi dilupakan. Maka Jibril menyerunya, dari tempat yang rendah " Janganlah kamu bersedih hati, sesungguhnya tuhanmu telah menjadikan anak sungai dibawahmu, dan goyanglah pangkal pohon korma itu kearahmu, niscaya pohon itu akan menggugurkan buah korma yang masak kepadamu. Maka makan, minum dan bersenang hatilah kamu, jika kamu melihat seorang manusia, maka katakanlah sesungguhnya aku telah bernazar berpuasa untuk Tuhan Yang Maha Pemurah. Maka aku akan tidak berbicara dengan seorang manusiaapun pada hari ini.¹⁴

Dari keterangan Alquran di atas nyatalah yesus lahir di musim panas, pada masa matangnya buah korma ini tidak di bulan Desember, musim dingin yang hebat melainkan di bulan-bulan Agustus sampai September. Menurut Dr Arthur S Peark di dalam Comentary on the Bible, Yesus lahir pada bulan Elul (pada bulan Yahudi) bersamaan dengan bulan-bulan Agustus September, pada bulan-bulan itulah buah korma menjadi masak.¹⁵

Keterangan Lukas 2:8 sendiri menyatakan ada gembala-gembala yang tidur dengan kawan binatangnya sekalian di padang dilapangan terbuka, suasana demikian ini hanya mungkin terjadi di musim panas, sebaliknya di musim dingin tidak mungkin manusia ataupun

¹⁴Depag. RI, *op. cit.*, , hal. 465.

¹⁵Saleh A. Nahdi, *op., cit.*, hal. 23.

binatang tidur atau tinggal di padang terbuka di kolong langit.

Untuk mengetahui mengapa 25 Desember diperingati sebagai hari kelahiran Yesus tidak bisa lepas dari berbagai perselisihan yang ditimbulkan oleh murid-murid Yesus, setelah Yesus tiada.

Setelah terjadi perselisihan pendapat yang sangat tajam antara Barbanas dan Petrus (murid Yesus) di satu pihak dengan Paulus di pihak lain. Masing-masing menyebarkan agama sesuai dengan versinya masing-masing, maka terjadilah dua kubu Kristen yang memiliki kepercayaan berbeda. Apostolik church (gereja Rasuli) dan Pauline Church (gereja Paulus), gereja Rasuli berkeyakinan bahwa Yesus itu hanyalah manusia biasa dan hamba Allah, yang di utus untuk membimbing manusia ke jalan Tuhan-Nya dan menolak anggapan bahwa Yesus itu inkarnasi Tuhan atau Tuhan itu sendiri. Pihak gereja rasuli ini sering di sebut kelompok Unitarian (yang mengesahkan Tuhan), sedangkan pihak gereja Paulus mengesahkan bahwa Yesus itu adalah anak tunggal Allah, sekaligus Allah itu sendiri turun ke dunia dalam bentuk manusia untuk menebus dosa dan menyelamatkan manusia melalui penyaliban di padang Golgota. Kelompok ini di kenal dengan sebutan

Trinitarian (trinitas), masing-masing pihak memiliki kitab Injil sendiri dan menyalahkan kitab Injil yang di pakai oleh kelompok lain, mereka saling menindas dan mengutuk, juga berulang kali menyusut kerusuhan yang berkepanjangan. Sampai pada akhirnya harus mengantarkan mereka bertemu di meja Konsili Nikea tahun 325 Masehi yang di pimpin langsung oleh Kaisar Romawi Konstantin.

Karena pada saat itu para penguasa Romawi beragama Paganisme, begitu pula bangsa-bangsa yang menjadi wilayah Roma, maka walaupun pihak gereja Paulus terdesak dan tidak berlutut dalam sidang Nikea tetapi gereja Paulus yang mempunyai kepercayaan paralel dengan paganisme, ditetapkan sebagai agama Kristen yang sah dengan Dogma Trinitas, empat kitab Injil (Matius, Markus, Lukas dan Yohanes) yang menghapus lembaran peran kerajaan Romawi dalam pembunuhan Yesus, di terima sebagai kitab suci Kristen yang sah, bagi yang mengikuti paham Unitarian di kutuk sebagai sekte bidat (sesat) dan sejak itu ribuan pengikut Unitarian di tangkap, dianiaya, di bantai dan tewas mengenaskan. Karena pemujaan kepada Dewa Matahari oleh bangsa Romawi sangat termasyhur dalam wilayah imperium Romawi di masa itu, dan kaisar dipandang sebagai manifestasi Dewa Matahari di bumi,

maka gereja Paulus (Pauline Church) merumuskan ketentuan sebagai berikut :

1. hari minggu (Sunday-hari matahari) bagi Bangsa Romawi, dijadikan hari sabad bagi agama Kristen.
2. Perayaan tradisional hari kelahiran Dewa Matahari, 25 desember dijadikan sebagai hari kelahiran Yesus Kristus yang di kenal Cristmast atau Natal.
3. Meminjam lambang Dewa Matahari yang berupa silang sinar sebagai lambang agama Kristen.
4. Patung Dewa Matahari di ganti dengan patung Yesus, serta memadukan adat upacara kelahiran Dewa Matahari dengan kelahiran Yesus Kristus.¹⁶

Dengan kenyataan di atas maka jelaslah bahwa penetapan tanggal 25 Desember sebagai hari kelahiran Yesus bukanlah penetapan atas dasar kenyataan dan hakikat melainkan atas perhitungan-perhitungan lain yang penuh tawar-menawar. Penetapan yang di dahului oleh sengketa itu dilakukan dengan memperhitungkan dan menekankan tradisi dan kebiasaan rakyat yang populer dan adat istiadat rakyat yang telah meresap .

¹⁶Herbert W. Amrstrong, op. cit., hal. 75.

Kaum musyrik penyembah berhala di bawah kerajaan Romawi biasa merayakan 25 Desember sebagai masa pesta besar, karena bertalian dengan perubahan musim yang ditentukan oleh matahari, masa pesta itu di pegang demikian teguh dan di pandang sebagai hari lahir Tuhan Matahari. Oleh karena itu demikian meresapnya pandangan tersebut serta di pengaruhi oleh penguasa Romawi pada saat itu maka para pemuka-pemuka gereja Paulus memandang perlu menyesuaikan hari lahir Yesus dengan hari yang sangat populer itu supaya rakyat juga senang.

Dalam hubungan ini Chambers Encyclopedya mencatat :

Ke dua 22 Desember (winter solstice) dianggap hari lahir matahari sedang di Roma tanggal 25 Desember dirayakan oleh kaum musyrik (pagan) sebagai pesta penduduk untuk Matahari, oleh karena gereja tidak dapat menghapuskan kebiasaan masa pesta yang sudah populer itu, maka diartikannya sebagai masa pesta matahari kebajikan untuk rakyat.¹⁷

Selain itu Encyclopedia Brittanica mencatat pula :

¹⁷ Saleh A. Nahdi, op. cit., hal. 25.

pertamakalinya.

Semula Natal dirayakan pada tanggal 6 Januari (Epiphani) tetapi pada tahun 353-354 Paus Liberius merubahnya menjadi 25 Desember, tidak ada tanda-tanda perayaan Natal sama sekali hingga abad ke IV. Pada tahun 533 seorang rahib Scythia bernama Dionysius Exiguus, ketua biara dan ahli nجوم di Roma, ditugaskan untuk menetapkan tanggal dan tahun kelahiran Yesus. Beliau tidak memberi alasan-alasan yang menguasakan ia untuk menetapkan 25 Desember sebagai hari Natal, tetapi tanggal yang pasti itu adalah tanggal yang diduga dari kebanyakan Dewa-dewa Matahari. Untuk selanjutnya pada tahun 534 oleh mahkama hari Natal dan Epiphani di hitung " Dies Non"¹⁹

Hari Natal pada tanggal 25 Desember untuk pertama kalinya dirayakan pada tahun 354 di Roma dan di tahun 357 di Konstatinopel dan tahun 387 di Antiochia (Antiochie) bak makanan sapi, palungan (Crip, Wribbe) dengan anak Yesus ditempatkan di gereja pada waktu perayaan Natal mulai abad VIII, dan penempatan Kribbe di rumah-rumah sesudah St. Francisus dari Assisia

¹⁹Tarich Chehab, *Alkitab (Bible) Sejarah Jadinya Dan Perkembangannya Serta Hal-hal Yang Bersangkutan*, Jakarta, Mutira, 1979, hal. 63.

merayakan malam Natal di hutan Greco pada abad XIII.²⁰

Sebagaimana perayaan kegerejaan lain, juga Natal menggantikan perayaan orang kafir (jahil). Hari lahir yang sebetulnya dari Yesus yang nama asalnya Yesyua, dan arabnya Isa tidak ada yang mengetahui, pada zaman itu bukan kebiasaan orang awam mencatat hari lahir atau wafatnya seseorang, keluarga Yesus adalah orang-orang yang sederhana, dan murid-muridnya adalah nelayan dan biasanya tidak dapat membaca dan menulis di samping itu bani Israel, yakni orang Yahudi menggunakan penanggalan Qomariah (Maanjar, Lunar Year) bukan tahun Syamsyiah (Zonnejaar, Solar Year). Dari seluruh uraian di atas dapat di peroleh gambaran bahwa perayaan Natal adalah suatu Syncretism, percampuran dalam mana unsur-unsur fiction (rekaan) dan kafir ada lebih banyak dari pada unsur sejarah.

Untuk itu umat Islam harus menghindari keterlibatan mereka dan keluarganya dalam perayaan hari-hari besar agama lain. Sebagaimana dalam hadist yang berbunyi :

²⁰ *Ibid.*, hal. 65.

dari catatan sejarah dan hakikat agama Kristen itu sendiri. Melalui pesta besar mereka telah menghina nabi Isa yang pada hakikatnya diutus sebagai Ulul Azmi dan mengemban misi nomotheisme, karena itu umat Islam yang terlibat dalam gemerlapnya pesta tersebut berarti telah ikut-ikutan menghina Rasul dan nabi Allah.²⁵

Fatwa Majelis Ulama Indonesia tentang perayaan Natal bersama adalah sebagai berikut :

memperhatikan

1. Perayaan Natal bersama pada akhir-akhir ini disalah artikan oleh sebagian umat Islam dan disangka sama dengan umat Islam merayakan Maulid Nabi Muhammad saw.
2. Karena salah pengertian tersebut, maka ada sebagian umat Islam ikut dalam perayaan Natal dan duduk dalam kepanitiyaan Natal.
3. Perayaan Natal bagi umat Kristen adalah ibadah.

menimbang :

1. Umat Islam perlu mendapat petunjuk yang jelas tentang perayaan Natal bersama.
2. Umat Islam agar tidak mencampur-adukkan aqidah dan ibadah dengan aqidah dan ibadah agama lain, berdasarkan :

²⁵Nashir BIN ALI Al Samudhi, *op. cit*, hal 31.

kunan antar umat beragama.

Sesuai dengan fatwa Majelis Ulama Indonesia pada tanggal 7 Maret 1981 M atau 1 Jumadil Awal 1401 H berbunyi :

1. Perayaan Natal di Indonesia meskipun tujuannya menghormati nabi Isa, akan tetapi Natal merupakan ibadah bagi umat Kristen.
2. Mengikuti Natal bersama dengan umat Kristen hukumnya adalah haram.
3. Agar umat Islam tidak terjerumus kepada subhat dan larangan Allah SWT. dianjurkan untuk tidak mengikuti perayaan Natal.²⁸

²⁸Herbart W. Armstrong - Masyhud sm, *op. cit.*, hal. 111